
📰  Le Maire et l’ensemble des élus se pro-
noncent pour la fermeture des services 
municipaux le 31 janvier, journée d’actions 
pour s’opposer à la réforme scandaleuse des 
retraites. Un appel à renforcer le mouvement 
déjà puissant :  près de 80 % des Français sont 
hostiles à ce projet des plus injustes.

📰  Tour de chant et galette traditionnelle, 
organisés par le Foyer Rural, ont rempli la 
salle de la Galerie du Front de taille. Beau-
coup de monde pour écouter, pendant plus 
de deux heures, une chanteuse, Orwen, dy-
namique et au répertoire varié. La galette des 
rois a sacré la « reine » de cette année.

📰  Assemblée Générale du Foyer Rural :
 dans la foulée du spectacle / galette : rapport 
moral, financier ont été validés à l’unanimité 
d’au moins 130 membres présents. Le Conseil 
d’administration a reconduit 7 membres sor-
tants + 2 nouveaux. Le programme 2023 a lui 
aussi été adopté à l’unanimité. M. le Maire a 
félicité l’équipe de bénévoles pour ses mul-
tiples investissements, notamment lors des 
manifestations de la ville. Un buffet riche et 
varié s’en est suivi, dans une ambiance très 
conviviale.

📰  Superbe concert des professeurs de 
l’école de musique : une douzaine de pro-
fesseurs se sont produits sous la direction de 
Dominique Gréber, directeur de l’AMEM, avec 
laquelle la commune a passé convention, et 
ont proposé un concert de qualité rassem-
blant les principaux instruments de musique. 
Deux élus : le Maire et Pierre Béghin, adjoint 
à la culture, étaient présents et ont félicité les 
généreux artistes. Un seul regret : la faible par-
ticipation à ce concert des élèves de l’école 
de musique !! A cette occasion, un musicien 
représentant la ville de Finsterwalde (jumelée 
avec Montataire) s’est joint à l’équipe.

📰  Une nouvelle qui nous afflige : l’an-
nonce du départ de notre bibliothécaire. Elle 
s’était investie pleinement dans sa fonction, 
enrichissant notre médiathèque, animant de 
nombreuses activités, ateliers. Nous perdons 
un agent de valeur. 

📰  Le Bus départemental pour l’emploi 
s’est arrêté une matinée à Saint-Maximin, 
place d’Octobre. Il a pour mission d’aider celles 
et ceux qui sont à la recherche d’emploi ou 
de formation. C’était le deuxième passage et 
nous avons constaté une nette évolution de 
la fréquentation (11 personnes y sont venues !)

📰  Le groupe AXA a réuni les anciens inté-
ressés par les diverses propositions en ma-
tière d’assurances et de mutuelle. Une réunion 
d’information qui a rassemblé une vingtaine 
de concitoyens. 

📰  La Faïencerie : présente 10 projets pour 
la manifestation culturelle populaire intitulée 
« Festival Mosaïque ». Pierre Béghin, adjoint à 
la culture, y était présent et fera des proposi-
tions pour ce qui sera retenu pour notre com-
mune dans l’année 2023.

📰  Le copil social (comité de pilotage) 
a traité des points suivants : 
➧ Le Bus départemental.
➧ Le lien avec la Mission Locale de la Vallée 
de l’Oise.
➧ Les « pass-permis » des jeunes.
➧ Les prochains « goûters à domicile ».
➧ Le repas des aînés du 19 février.
vLa prochaine « Pause-café solidaire » fixée au 
10 février à 9h30 salle JM. Pillon – le thème : la 
diététique avec une spécialiste.
➧ La journée du 7 juin consacrée au diabète.
➧ La rencontre avec les entreprises de la zone 
d’activités du 14 avril. 

📰 Réunion du Bureau Municipal essen-
tiellement tourné sur la préparation du 
prochain Conseil Municipal consacré au 
débat d’orientation budgétaire (DOB). Les 
grandes orientations budgétaires 2023 y ont 
été présentées ; tenant compte de la flambée 
des prix, notamment de l’énergie, mais aussi 
de l’appauvrissement d’une partie de notre 
population. L’évolution de l’impôt foncier 
a fait aussi l’objet d’un choix à proposer au 

Conseil Municipal.
Ont aussi été abordés : 
➧ La vente d’un terrain, rue Robespierre
➧ Le maintien de la location du local du mé-
decin
➧ La convention : OPAC-Municipalité pour la 
résidence séniors.

📰  200 passionnés de voitures se sont réu-
nis sur le parking de Conforama. Ils envisagent 
la création d’une association. Gérard Kotusik, 
conseiller municipal, y représentait la Munici-
palité.

📰 Réunion de la commission « Tranquillité 
publique » animée par Olivier Massy, conseil-
ler municipal, en présence de la représen-
tante de l’OPAC de l’Oise, d’un représentant 
de l’ITEP, de M. Brimusse de la Police Munici-
pale. C’était la remise en mouvement de cette 
commission. M. le Commandant de la brigade 
de gendarmerie de Chantilly s’était excusé. 
Un point a été effectué : nouvelle équipe à 
la Police Municipale – La bonne coopération 
avec la gendarmerie – La prévention reste 
un domaine à privilégier. Il a été souhaité un 
effort pour améliorer la circulation des pié-
tons, notamment l’amélioration des trottoirs... 
Quelques désordres au Larris ont été signalés. 
Les fiches de signalement vont être relancées.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
« J’appelle les maires à prendre symboliquement des mesures de solidarité envers le mouvement social... 

à fermer leur mairie... à mettre des banderoles sur les frontons de leur mairie. » Fabien Roussel
« La situation est trop grave. L’Hôtel de ville de Paris sera Mairie solidaire, le 31 janvier, avec le mouvement social. »

Anne Hidalgo, Maire de Paris
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

LES CHRONIQUES 
SAINT-MAXIMINOISES

SEMAINE 
DU 23 JANVIER 
AU 29 JANVIER   
2023         

📰 @villesaintmaximin60        @saintmax60        @saintmax60        Ville de Saint-Maximin       



📰 Le premier déjeuner musical de l’année 
pour nos anciens, animé par Dominique Gré-
ber, s’est tenu salle Jean Ferrat dans une am-
biance conviviale.

📰 Le groupe de travail « Restauration » a 
examiné les fonctionnements de nos can-
tines : primaire, maternelle, aînés. Ont été 
évoqués : la lutte contre les gaspillages ali-
mentaires, le suivi des effectifs, les problèmes 
de livraison. Les manquements feront l’objet 
de signalements officiels. 

📰 Un dossier qui repart : celui de l’écoquar-
tier « les chariots » envisagé entre la RD162, 
la ligne de chemin de fer et l’arrière de la rue 
Dewaële, où sont envisagés : quelques terrains 
à bâtir, une zone artisanale non commerciale et 
une zone maraîchère et de vergers, ainsi que 
5000 m² de jardins familiaux. Une réunion de 
travail avec le PNR Oise – Pays de France vient 
de se tenir, il a été décidé de procéder à une 
étude de sols et au bornage à effectuer.

📰 Point sur le centre aéré (ALSH) : le Maire 
a insisté pour que les activités s’inscrivent bien 
dans la vie de notre ville. Pour les prochaines 
vacances, un riche programme a été présenté ; 
citons-en ici les temps forts :
➧ Le 16 février : une initiation à la Forêt (forêt 
d’Apremont), avec Nattie Arnaudon
➧ Le 21 février : un défilé « mardi gras »
➧ Le 23 février : sortie spectacle à la Faïencerie 
de Creil
➧ Le 24 février : spectacle à Saint-Maximin : 
« Les petites tommettes » pour les jeunes en-
fants
➧ Sortie à la patinoire
➧ Un repas asiatique ouvert aux parents
➧ La continuation de l’Atelier des poètes
➧ Sensibilisation au tri sélectif, etc.... etc....

📰 Préparation de « Saint Max variétés » 
du 8 au 12 mars : le régisseur a été choisi et le 
programme a été établi : un temps fort « hom-
mage à Jean Ferrat » et aussi une chorale de 
Gospel – Un « stand-up » pour les jeunes – Et 
les deux spectacles des femmes, dans le cadre 
de la journée internationale des droits de la 
femme. La communication va être lancée.

📰 La Mission Locale de la Vallée de l’Oise, 
qui s’occupe surtout de l’aide aux jeunes en 
matière d’insertion et de formation profession-
nelle, a présenté ses vœux, et surtout indiqué 
ses orientations pour 2023, avec une volonté 
d’une plus grande proximité.

📰 Le séjour de ski pour les jeunes, du 18 
au 25 février, se confirme. Les inscriptions se 
terminent.

📰 Rencontre avec « Pôle Emploi » : un 
déménagement du local actuellement sur la 
zone commerciale est envisagé pour le parc 
Alata, ce qui ne facilitera pas la mobilité !! Sur 
Saint-Maximin, on recense 310 demandeurs 
d’emplois. « Pôle Emploi » envisage une infor-
mation à mettre dans le Flash.
📰 Grippe aviaire signalée dans la région, 
suite à la découverte de cadavres de mouettes 
autour d’un étang dans la commune de Gou-
vieux.

📰 L’association EMMAUS sera présente au 
centre commercial jusqu’au 4 février.

📰 Deux médailles de la jeunesse et des 
sports remise à :
➧ Mme Christine Chalier, du Squale Bowling 
de Saint-Maximin
➧ Mme Aïda Fouquet, de l’école de Bowling 
de Saint-Maximin
Félicitations à toutes deux !

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville
WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
des événements culturels par mail ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir la newsletter 
chaque début de mois.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur tout ce qui se passe à Saint-Maximin 
chaque semaine ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir les Chroniques 
Saint-Maximinoises chaque semaine.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur ce qui se passe à Saint-Maximin
par sms en temps réel ?
Votre mairie vous informe 
par SMS GRATUITEMENT.
Inscrivez-vous à l’adresse
https://saint-maximin.alertecitoyens.
com/

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       


